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Господин Председатель, 

Моя делегация хотела бы сделать короткое заявление по представленному Вами 

проекту решения, касающемуся переноса рассмотрения ряда документов и докладов 

Генерального секретаря по отдельным пунктам повестки дня, включая шкалу 

взносов, на 61-ю сессию ГА ООН. 

Мы согласны с представленным проектом решения и полагаем, что оно 

полностью отражает итоги переговоров по указанным пунктам повестки дня в ходе 

первой возобновленной сессии Пятого комитета. 

Что касается заявления, сделанного уважаемым представителем Японии, то моя 

делегация хотела бы отметить следующее. Мы не считаем нужным сейчас, при 

принятии процедурного решения, возвращаться к обсуждению субстантивных 

вопросов, связанных с рассмотрением Комитетом вопроса по шкале взносов.  

Мы полагаем, что все уже было сказано на эту тему, и совершенно очевидно, 

что у делегаций имеется различное понимание того, что является прецедентом и 

устоявшейся практикой работы Комитета по вопросу о шкале взносов. Факт остается 

фактом: Комитету не удалось согласовать консенсусную резолюцию по этому 

вопросу, и мы весьма сожалеем об этом. Россия предпринимала значительные усилия 

для продолжения переговорного процесса и поиска компромисса. Хотели бы лишь 

отметить, что не наша делегация предложила прекратить переговоры по шкале на 

первой возобновленной сессии Комитета. Это предложение внесла та делегация, 

которая сейчас пытается возложить вину за отсутствие консенсуса на других. 

Следует также отметить, что Комитет согласился с этим предложением одной 
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делегации и завершил рассмотрение соответствующего доклада Комитета по взносам 

и документов, представленных Генеральным секретарем по этому пункту повестки 

дня. 

Хотел бы также отметить, Господин Председатель, что моя делегация несколько 

удивлена прозвучавшими в выступлении уважаемого представителя Японии 

обвинениями, не совсем корректными, на наш взгляд, тоном и оценками позиций 

других делегаций. По нашему мнению, такой подход и такие оценки не являются 

конструктивными и не способствуют налаживанию деловой атмосферы в работе 

Комитета.  

Не хотелось бы включаться в недопустимую и бесполезную, на наш взгляд, 

полемику о том, кто и за что несет ответственность. Наоборот, хотели бы призвать 

делегации сохранять уважение к позициям друг друга. 

Что касается рассматриваемого проекта решения, то моя делегация выражает 

удовлетворение, что он принят в том виде, в каком представлен Вами, г-н 

Председатель, и Комитет вернется к рассмотрению пункта повестки дня, 

касающегося шкалы взносов, на 61-й сессии ГА ООН. 

Благодарю за внимание. 

 

 


